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私募投资区块链？私募投资区块链是什么

大家好，今天小编来为大家解答私募投资区块链这个问题，私募投资区块链是什么
很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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陈人通，著名经济学家，经济管理博士研究生，多座知名高校客座教授，首席咨询
师、高级培训师，高级企业文化师、中国数字货币研究重要成员。拥有20年金融投
资、众筹、私募基金。股权投资等实战经验，被誉为“数字货币之父”。他倡导企
业在发展过程中要顺应历史发展的责任，结合实际，融入传统文化的精髓，指导企
业成长并发展壮大，做大做强！此外，他也是“世界美好，我们共建共享”的倡导
者!

陈人通先生现任珠海盛树区块链心急技术有限公司董事长。公司拥有丰富的互联网
和金融领域产品研发和运营经验的管理团队，公司秉持“严禁、创新、合作”的理
念，以打造中国数字货币管理行业具有影响力品牌为核心，提供专业极致的数字货
币基础服务。

什么是“区块链”？

我不是计算机技术专家，以下对区块链的介绍来自阅读和专家朋友的评论，仅供参
考。

如果要用一个词来解释区块链，那就是：分布式记账。

要理解一下这个词是什么意思，就需要先理解，传统的记账都是有一个中心的。比
如银行，你从银行存款取款，通过银行借钱给别人，都是以银行为中心，所有这些
交易都建立在银行的信用之上。那如果银行耍赖呢？或者更严重，国家耍赖呢？国
民党在统治中国大陆的末期滥发金圆券，以及魏玛德国和津巴布韦的恶性通货膨胀
，搞得货币没有卫生纸值钱，都是非常著名的例子。
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区块链针对的，就是这个问题。他们认为，去中心化的记账才是不可修改，不可抵
赖的。怎么实现去中心化记账？基本的思想是，所有的用户都存储下所有的交易记
录，通过数学方法，让非法修改账本变得非常困难。这样一来，就保证了账本的可
靠性。

具体而言，所有用户通过穷举随机数变量，第一个得到特定要求哈希函数值（Has
h）的用户将有权记账该轮交易，并获得对应的比特币奖励。以数据块（block）的
形式进行传输，并以末端追加的方式将数据块连成链状（chain），因而叫做区块
链（blockchain）。

听了介绍，你也许会感到这种思想很有意思，但并不像宣传得那样激动人心，那样
有革命性。你的感觉是对的。实际上，区块链的基本逻辑就有些绕不过去的问题。

例如，目前完整的比特币公共账本大小已经超过150G，并以每年数十G的速度快
速递增——仅仅为了支持500万用户每年3000万笔交易。如果有朝一日其处理量与
目前的支付宝比肩，那每年比特币账本的大小将增加超过500T。这相当于把支付宝
服务器的存储数据在所有用户的个人电脑上进行备份，——你会觉得这是个好主意
吗？

又如，在传统的银行体系中，如果你把密码丢了，并没有什么了不起，向系统及时
申报就是了，你的财富不会消失。但在区块链体系中，如果你把密码丢了，那么这
就是个巨大的麻烦，你的货币就找不回来了。开不开心？意不意外？

将来区块链在支付方便方面，有哪些公链可以做到？

Bfchain生物链林，使中国人拥有自主知识产权的全球首款移动公链，专利技术30
0多个，已经公开的就有70多个，真正实现了手机即节点，手机上链，分布式计算
存储，目前区块已经达到26万之多，彻底解决了区块链普遍存在的，安全效率与分
布式存储不可兼得的问题，每秒速度达到1000多笔以上，开源社区实现开发者自由
冲浪，是web3.0、工业互联网和物联网的底层基础设施，彻底解决了底层技术受外
国人卡脖子的问题，请关注了解生物链林Bfchain。目前，以生物链林为底层的区
块链手机已经面世，为全球首发。

“区块链”公司如何靠六万起家年入千万？

想要通过炒币从六万到年入千万很难
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虽然在2017年虚拟货币中不乏百倍千倍甚至上万倍涨幅的虚拟货币，但是实际上
你能选中的可能性微乎其微。一方面1700多种虚拟货币种类是在太多，另一方面基
于人性你很难把虚拟货币拿到最后。而且虚拟货币投资风险很高，在去年创下新高
之后，2018年一直处于盘整的状态。

盲目买入虚拟货币你不但可能赚不到千万，反而把自己的六万都赔进去了。

区块链的本质是一种技术

在区块链方向有很多机会等待你去选择。但是如果启动资金只有六万的话，很多项
目你是根本无法开发的。自然你也没有办法通过区块链技术赚到你的一千万。

区块链技术确实有前途，而京东阿里腾讯等大公司也确实开始布局区块链领域。

但是作为普通人不要总想着这种用6万就博得1000万的机会。无论在哪个领域都很
难出现这种机会。区块链的本质依然是技术，而你指望依靠一门技术就能实现你6
万变1000万的梦想是根本不现实的。

区块链技术对于我们每个人都是一个机会。但是不要总想以小博大，瞬间实现财务
自由。脚踏实地地去学习知识，提高自己的能力才是更好的选择。

OK，本文到此结束，希望对大家有所帮助。
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